

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Un parque infantil y deportivo amplía las instalaciones de la Isla del Soto

Las nuevas dotaciones están situadas en un espacio visible y cercano al casco urbano, junto al acceso por la plaza de la Iglesia ■ Es una de las peticiones de los vecinos al Consistorio

ENE | SANTA MARTA

La Isla de Soto de Santa Marta de Tormes ofrece ya una nueva zona para el ocio infantil y la práctica deportiva para jóvenes y aficionados. Una actuación que el Ayuntamiento hizo realidad para atender a las peticiones de numerosos vecinos que hicieron llegar sus demandas para que la renovada Isla del Soto contara con elementos para la diversión y el ocio de los más pequeños y también de los deportistas, asegura la concejal de Fomento, Marta Labrador.

De esta manera, el gran pulmón verde del municipio completa sus instalaciones con un parque con juegos infantiles y elementos deportivos, situados en un lugar accesible y visible, en la primera pradera desde el acceso por la pasarela de la plaza de la Iglesia.

El nuevo espacio infantil cuenta con varios elementos, como una tirolina de 50 metros, un juego compacto con torre, tobogán y trepador y un columpio con dos asientos; mientras que el parque de ocio se completa con la instalación de un circuito físico completo, compuesto por espalderas, barra de equilibrio, escalada, vallas, paralelas, abdominales, lumbares y flexiones.

Uno de los objetivos que persiguieron con estas dotaciones es su integración en el entorno, respetando las actuaciones realizadas dentro del proyecto de recuperación y puesta en valor de este espacio natural, por ello, "todos los elementos de este parque mixto están elaborados en madera para conseguir una perfecta integración con el entorno natural de la Isla".

La inversión realizada por el Ayuntamiento es de 18.000 euros



Algunos de los juegos infantiles y elementos del circuito deportivo instalados en la Isla del Soto. | ENE

LOS DATOS

Un nuevo 'Bosque Encantado'

Uno de los nuevos elementos decorativos que ya forman parte de la gran zona verde y de ocio para la población en la que se convirtió la Isla del Soto y que supone un nuevo atractivo para los paseantes es la colocación de troncos de árboles afilados con puntas de colores a modo de lápices, que recuerdan al 'Bosque Encantado' que el artista Agustín Ibarrola creó en Salamanca, en la zona verde situada entre El Arrabal y el puente romano.

Materiales

Los elementos instalados para diversión y disfrute de niños y deportistas están elaborados en madera y con materiales naturales para que queden integrados en el entorno y mantener así la estética de todo el espacio respetando el medio ambiente, al igual que se ha hecho con la colocación de paneles indicativos, mesas, bancos y papeleras.

para cumplir una de las peticiones que llegaron al Consistorio por parte de los vecinos. Además, el Ayuntamiento también completó la instalación de una fuente de uso diferenciado para personas y mascotas. Está elaborada en acero inoxidable y cuenta con unas dimensiones de 1x0,5 metros.

La concejal del área reconoce que con esta nueva actuación: "Se trata de una instalación respetuosa y totalmente integrada con el medio ambiente para extender el ocio infantil a la isla, a la zona más cercana al casco urbano y también ampliar la dotación deportiva".

■ CABRERIZOS

El Consistorio inicia las solicitudes para la 'VI Feria de la Huerta'

Los productores del sector alimentario interesados en participar en la nueva edición de la 'Feria de la Huerta' de Cabrerizos, ya pueden inscribirse en la ficha que el Consistorio habilitó a través de su página web. Una solicitud en la que debe cumplir los requisitos establecidos, como el tipo de stand que necesita o que los productos que exhibirá serán totalmente artesanales. La 'VI Feria de la Huerta' se celebrará el 22 de septiembre en la Plaza. | ENE

■ CASTELLANOS

Abierta la preinscripción del programa cultural del nuevo curso

El Ayuntamiento de Castellanos ya está organizando la programación cultural que se desarrollará a partir del mes de septiembre con el inicio del nuevo curso, entre las que están gimnasia rítmica, inglés (infantil y adultos), baloncesto, fútbol sala, atletismo y judo. Para ello, ya elaboró las fichas de inscripción y preinscripción para formar parte de las distintas propuestas y poder organizar los equipos y los grupos de cada actividad. | ENE

■ DOÑINOS

Los vecinos ya pueden apuntarse a los juegos de mesa de las fiestas

Los vecinos empadronados en el municipio de Doñinos de Salamanca ya pueden apuntarse a los torneos de juegos de mesa organizados con motivo de las fiestas de Santo Domingo de Guzmán. Los interesados podrán elegir entre distintas modalidades (hand remy, unno infantil, parchis infantil y adultos, tute y poker para los mayores de 18 años) y formalizar su inscripción en el Centro Sociocultural antes del próximo lunes día 23. | ENE

■ CABRERIZOS

# El Consistorio invertirá 68.000 euros en renovar dos vías principales de acceso al municipio

Son las calles que concentran el mayor volumen de tráfico

ENE | CABRERIZOS

El acondicionamiento de los accesos al municipio de Cabrerizos son las actuaciones que centran en estos momentos el trabajo municipal, con el objetivo de completar la pavimentación de las calles y zonas de mayor tránsito de vehículos y así dejar renovado todo el casco urbano.

Así lo asegura la alcaldesa, Lourdes Villoria, que recuerda

que la mejora del asfaltado y la señalización de dos tramos de la calle Orquídeas y el segundo tramo de la calle Miguel de Cervantes son las nuevas actuaciones a acometer en los próximos días, en las que el Consistorio realizará una inversión de 44.528 y 23.280 euros, respectivamente. Dos zonas céntricas y de elevado volumen de tráfico, ya que se trata de las vías que van desde la en-

trada al municipio por el Camino de Salamanca para salir a la rotonda de Villares y la otra calle principal que va desde ese punto hasta el final del municipio en la rotonda hacia Moriscos, glorietas que ya se volvieron a asfaltar en una anterior intervención. Unos trabajos "con los que dejaríamos arregladas las zonas del casco urbano con más tránsito para beneficio de los vecinos".



La calle Orquídeas ya está preparada para las obras de asfaltado. | ENE